
病院西構内の車両について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2022 年 9 月 8 日） 

 

病院西構内は大学敷地内と思われますが通行車両が多く、安心して歩けません。 

業者で荷物搬入のための車両はやむを得ないと思いますが、研究室に隣接する形での敷

地内職員用駐車場は本当に必要でしょうか？ 

昼食時買い出しのために敷地内を通るのですが、車が通るスペースを避けて敷地外に出

ることが難しいような設置になっています。 

また車両通行できる敷地内の道路は道幅が狭い所も多く危険です。 

駐車場も中途半端に作られており、歩行者用のスペースが確保されていません。やむなく

駐車場の安全と思われるスペースを歩いていると後ろから走行してきた車にクラクションを鳴

らされることもしばしばあります。 

 

施設外ならわかりますが、キャンパス内で車に気をつけないといけないのは疲れます。な

んとかなりませんでしょうか？ 

 

【回答】（回答日：2022 年 10 月 3 日） 

（回答部署：医学部附属病院経理・調達課施設管理掛、医学研究科総務企画課施設掛、南

西地区共通事務部経理課施設掛） 
 

病院西構内の駐車スペースは、教職員、関係業者の駐車スペースとして利用されるだけで

なく、医師・看護師の夜間勤務時、及び緊急呼び出し時の駐車スペースとしても利用されてい

ることから、駐車スペースを減らすことは難しいと考えています。 

構内においては歩行者安全確保のため安全速度で通行するよう今一度構内に周知し、事

故防止に努めます。 
 


